

## Kodim Jayapura Dukung Pemerintah Kota Jayapura Apel Gelar Pasukan Keamanan Pilkada Serentak Tahun 2024

Dony Numberi - [PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://PAPUA.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Nov 21, 2024 - 22:28



Jayapura - Dalam rangka kesiap siagaan menjelang pemungutan suara tanggal 27 November 2024, Kodim 1701/Jayapura kerahkan prajurit Babinsa apel gelar pasukan keamanan dan penyelenggaraan Pilkada serentak tahun 2024 yang dipimpin oleh Pj. Walikota Jayapura Christian Sohilait, S.T., [M.Si.](#), bertempat di Jl. Irian Kelurahan Gurabesi, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Kamis

(21/11/2024).

Apel Gelar Pasukan Kemanan dan Penyelenggaraan Pilkada Serentak tahun 2024 Kota Jayapura diikuti 1.000 orang oleh TNI-Polri, ASN dan Penyelenggara Pilkada.

Hadir diantaranya Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr . Viktor Dean Mackbon SH, SIK, MH,[M.Si.](#), Dansatrol Lantamal X Jayapura Letkol Laut (P) Dedy Obet, [M.Tr.](#) Opsla, Anggota DPRD Kota Jayapura Yuli Rahman, S.H.,MH., Ketua KPU Kota Jayapura Dr. Martapina Anggai, S.E., MM. M.Kes, Ketua bawaslu kota Jayapura Frans Johan Zakaria Rumsarwir, SE., serta Forkopimda.

Dalam amanatnya, Pj. Walikota Jayapura Christian Sohilait, S.T., [M.Si](#) menyampaikan 5 hari lagi kita akan melaksanakan pemilukada serentak di Kota Jayapura. Apel gelar pasukan kemanan dan penyelenggaraan Pilkada Serentak tahun 2024 di Kota Jayapura merupakan apel kesiapan yang terakhir.

"Mari kita sama-sama mensukseskan Pemilukada di Kota Jayapura, dengan menjaga ketertiban dan keamanan di masing masing wilayah. Sinergitas TNI, Polri, dan pemerintah daerah, serta penyelenggaraan Pemilu, harus terus terjaga, maupun dipelihara sampai dengan semuanya selesai," ucapnya.

Mulai hari ini sampai dengan tanggal 10 Desember 2024 tidak ada penjualan minuman keras yang berijin dan tidak berijin. Selain itu tidak ada penyampaian pendapat di muka umum dan bunyi - bunyian serta kumpul-kumpul masyarakat hingga pukul 01.00 WIT, imbuhnya.

Saya berpesan pastikan warga masyarakat yang sudah mempunyai hak pilih ikut pencoblosan, sehingga jumlah pemilih meningkat, pastikan semua kegiatan pencoblosan berjalan aman tanpa ada intervensi dari siapapun dan pastikan situasi aman, tegas Pj. Walikota Christian Sohilait.

Kami berharap Kota Jayapura bisa menjadi barometer keamanan Pilkada 2024, dan kita harus menjadi yang tercepat dan teraman. Di harapkan dengan dilaksanakannya kegiatan ini dapat menciptakan sinergitas antara aparat keamanan serta ASN dan pihak penyelenggara.

Usai apel gelar pasukan, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menyampaikan bahwa kegiatan apel gelar pasukan ini untuk memeriksa kesiapan satuan tugas pengamanan Pilkada serentak tahun 2024 di Kota Jayapura, baik dari segi personel, materil, maupun sarana pendukung lainnya.

"Apel ini untuk memastikan bahwa semua personel telah mengetahui dan memahami tugas pokok dan fungsi masing-masing, siapa, melakukan apa, termasuk di dalamnya apakah material dan sarana pendukungnya sudah benar-benar siap operasional," tegasnya.

Mari kita sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban dalam pelaksanaan proses demokrasi di Kota Jayapura, untuk memastikan setiap warga masyarakat dapat menyampaikan hak pilihnya dengan aman dan nyaman, tutup Dandim Jayapura. (Redaksi Papua).